

# *Presidente cubano recibe a canciller de Francia*

---



La Habana, 28 jul (Redacción Web).- El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, se reunió este sábado en La Habana con el ministro para Europa y Asuntos Exteriores de Francia, Jean-Yves Le Drian, de visita oficial en Cuba.

En un clima de cordialidad, ambas partes destacaron el buen estado de las relaciones bilaterales y expresaron la voluntad de dar continuidad al alto nivel del diálogo político', señala una nota divulgada por el noticiero de la televisión cubana.

El reporte indica que ambas partes resaltaron el desarrollo favorable de los nexos comerciales, económicos y de cooperación, y reconocieron el papel creciente de empresas francesas en diferentes sectores de la economía de la nación antillana, como en la energía, transporte y construcción.

Díaz-Canel y Le Drian dialogaron además sobre temas de interés de la agenda internacional.

Unas horas antes, el ministro francés se reunió con el canciller cubano Bruno Rodríguez, con quien sostuvo una ronda de conversaciones oficiales.

Le Drian llegó este sábado a Cuba después de tres días de visita a Colombia.

En la isla, recorrerá el casco histórico de La Habana, declarado en 1982 como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.

Se espera que el canciller galo se reúna también con el titular cubano de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca.

Con su estancia de dos días en La Habana, Le Drian se convierte en el primer canciller europeo que visita la isla después de la elección, en abril último, de Miguel Díaz-Canel como presidente de Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/167809-presidente-cubano-recibe-a-canciller-de-francia>



**Radio Habana Cuba**